



COALICIÓN EL BIERZO

Los nuestros



Jaime González
Candidato a la
Alcaldía de Bembibre

Queridos vecinos de **Bembibre**.

Me dirijo a vosotros, en nombre de la candidatura de **Coalición por El Bierzo** para presentaros nuestro programa. Previamente, os trasladamos unos datos objetivos de Bembibre. En los últimos 4 años hemos pasado de 8.979 habitantes, a 8.279. Entre 2018 y 2022 **hemos bajado 700 personas en el padrón municipal**. Perdemos población a un ritmo de 175 vecinos al año. En el período comprendido entre 2014 y 2018, la perdíamos a una media de 163 al año. Los datos de empleo no son mejores. De los 8.279 habitantes, tan solo tenemos 1.961 afiliados a la Seguridad Social. En resumen. **Somos menos, pero tenemos más parados**.

Ofrecemos nuestro trabajo para revertir una tendencia que, pese a ser reiterada y prolongada, nos revelamos a considerarla definitiva. Consideramos esencial un mayor apoyo a nuestros **autónomos y empresas**, mayores facilidades e incentivos para la **creación y mantenimiento de empleo**. Una política fiscal y de precios del suelo industrial, que de verdad sea atractiva para la **inversión**.

El **Ayuntamiento debe ser la casa de los bembibrenses**. Ese lugar cercano al que acudir para resolver los problemas del día a día con gestiones cotidianas que deberían ser fáciles. Especialmente para todos **nuestros convecinos** que, por diferentes motivos, salud, edad u otras limitaciones, no pueden tramitar una cita telemática para ser atendidos y para ver resueltos sus problemas. Ello es compatible, no excluyente, con una efectiva y ambiciosa implantación de la administración electrónica, facilitando todos los trámites a aquellos que tengan medios y conocimientos para realizar sus gestiones a distancia.

Consideramos esencial una política de constante mantenimiento y mejora de las **infraestructuras y dotaciones públicas**. Sin duda, es mucho más racional acometer diferentes actuaciones en una misma obra que hacer diferentes obras para cada actuación. Mantengamos la ambición deportiva. Seamos un referente en lo lúdico y festivo. Velemos por una educación de calidad, seamos un complemento de escuelas y colegios. **Cooperemos** con el resto de administraciones y con las asociaciones para que ello sea una realidad. **Debemos esforzarnos** para que la comunicación entre el Ayuntamiento y la ciudadanía sea inmediata, fluida y efectiva.

Ese es nuestro concepto de lo que debe ser nuestro Ayuntamiento. Un lugar próximo, capaz de solucionar nuestros problemas. Nos ofrecemos para recibir ideas, quejas, críticas. Todo enriquece.

Estamos seguros de que **es posible un Bembibre mejor, en un Bierzo mejor**. Juntos lo conseguiremos.

Jaime González Arias

Infraestructuras, Empleo y Sanidad

Conseguiremos una **estación de autobuses** limpia, segura, en la que se puedan sacar billetes y con un servicio de cafetería adecuado.

Implantaremos **la oficina del autónomo y de la pequeña empresa**. En ella prestaremos servicios comunes, con el fin de abaratar costes, hacer viable la iniciativa y, en último término, favorecer el empleo. La oficina estará dotada de una plataforma gratuita para la venta de artículos y la prestación de servicios a través de internet.

Ampliaremos la plantilla de seguridad y el número de **personas que accedan al empleo municipal**.

En esta legislatura urbanizaremos **350.000 m² de suelo industrial** en la ampliación del Parque Industrial del Bierzo Alto. Tramitaremos los expedientes administrativos necesarios para que en el mandato 2027-2031 se puedan urbanizar otros 350.000 m².

Haremos una **rebaja** generalizada del precio de las **parcelas industriales**. El empleo es el sustento de una población. Sin trabajo no hay futuro.

Comprometemos una **política activa de captación de empresas para el municipio**.

El **matadero municipal** volverá a tener un funcionamiento adecuado.

Potenciaremos los **programas de formación y empleo para jóvenes**, facilitándoles la incorporación laboral posterior.

Dotaremos a todos los núcleos de población de **puntos de extinción de incendios y parcelas de usos múltiples**.

Completaremos la renovación total del alumbrado del municipio. **En 2027 el alumbrado de Bembibre y de todas las juntas vecinales será LED**, consiguiendo así, además de la eficiencia energética y el consiguiente ahorro, un municipio más atractivo y seguro.



Rebajaremos el precio de las terrazas de los locales de hostelería.

Incrementaremos las subvenciones por establecimiento de empresas en el municipio, condicionadas a la efectiva **creación y mantenimiento de empleo**. Igualmente, estableceremos una línea de incentivos para los **trabajadores autónomos**.

Juntas Vecinales

Consideramos que el **Ayuntamiento de Bembibre debe mejorar su colaboración con sus Juntas Vecinales**. Potenciara la limpieza, la recogida selectiva de residuos y la dotación de infraestructuras. **La cofinanciación de las obras en las pedanías será asumida por el Ayuntamiento.**

Con la colaboración de las juntas vecinales, fomentaremos la **ganadería** en los montes del municipio, el aprovechamiento de las **huertas**, la adecuación de las **fuentes** públicas, de los **caminos** que dan servicio a las explotaciones y de los entornos de los **cementerios**.

En coordinación con las juntas vecinales del municipio, implantaremos un programa de **adecuación, señalización y mantenimiento de rutas verdes, en todas ellas**.

La **web municipal** facilitará toda la información de las **pedanías**, sus actividades, fiestas, tradiciones, galerías de fotos, datos históricos, estadísticos, recursos turísticos, etc.

Sanidad y Demografía

Consideramos el agua un bien de primera necesidad. En este mandato, Bembibre tendrá **agua limpia**, sin olor, color, ni sabor. Además, con caudal y presión suficientes.

Seremos especialmente reivindicativos para que el **centro de salud** tenga una dotación de **profesionales** adecuada a la demanda sanitaria del Bierzo Alto y para que se implanten las **especialidades** que reiteradamente se nos niegan, entre ellas, radiología.

Incrementaremos las ayudas a la natalidad.



Completaremos la dotación de **circuitos biosaludables** a todos las juntas vecinales y barrios. Implantaremos un programa de mantenimiento de todos ellos para evitar su degradación.

De nuevo se construirán **viviendas de promoción pública** para jóvenes y familias que lo necesiten.

Rebajaremos las cuotas de la **guardería municipal**, adecuando sus **servicios y horarios** a las necesidades de conciliación de la vida personal y laboral de las familias.

Cultura y Deportes

Acometeremos las obras necesarias y trabajaremos para que **Parque Aventura y el camping de la Devesa**, de verdad sean recursos capaces de atraer visitantes y generar riqueza en el municipio.

Nuestro **Festival Nacional de Exaltación del Botillo** cumplirá todos los requerimientos para ser declarado **FIESTA DE INTERÉS TURÍSTICO INTERNACIONAL**. Obtendremos tal reconocimiento.

Estrecharemos la colaboración con todas las **asociaciones del municipio**, facilitando su acceso a las subvenciones municipales.

Haremos una apuesta decidida por **incrementar el número de escolares que practiquen deporte**. La falta de recursos de una familia no será obstáculo para que un niño tenga una vida saludable y una formación deportiva.

En coordinación con las administraciones superiores y todas las asociaciones de carácter social, implantaremos y desarrollaremos el programa **“BEMBIBRE SOLIDARIO”**, dirigido a todos aquellos que de verdad necesitan ayuda.

Todas las **instalaciones deportivas** del municipio, estarán **cuidadas, abiertas y disponibles** para que los vecinos practiquen deporte.

Ahora es el momento

Gestión municipal y urbanismo

En el Ayuntamiento de Bembibre la **CITA PREVIA dejará de ser obligatoria** para acceder al registro municipal o para cualquier otra gestión.

Del mismo modo, en estos cuatro años conseguiremos que cualquier ciudadano pueda hacer la totalidad de sus **trámites municipales de forma telemática**. Esta medida coexistirá con la atención personal a todos aquellos vecinos que prefieran, o necesiten, realizar sus gestiones de forma presencial.

Rebajaremos todos los tributos municipales.

Realizaremos un **análisis integral del tráfico** en el municipio, procediendo posteriormente a realizar una adecuada ordenación y señalización viaria. Los aparcamientos serán lo suficientemente espaciosos.

Las **administraciones superiores (gobierno central, autonómico, provincial y comarcal) deben subvencionar al Ayuntamiento de Bembibre** y no al contrario. Exigiremos esta colaboración institucional.

Consideramos la **web del Ayuntamiento** un instrumento fundamental de información a los ciudadanos y de acceso a la administración electrónica. La página de nuestro municipio será un referente a la hora de conseguir estos objetivos.

Exigiremos a **ADIF** el efectivo **mantenimiento y limpieza de la estación de ferrocarril**.

Desarrollaremos urbanísticamente las **unidades de actuación del planeamiento municipal**. Es injusto que un propietario pague un I.B.I. de un terreno como urbano y no pueda edificar en él.

Política de transparencia real. **El ciudadano de Bembibre sabrá en qué se gasta hasta el último céntimo de sus impuestos**.

Instaremos a la **Confederación Hidrográfica del Miño – Sil** para que realice el mantenimiento de los **cauces** de los ríos que discurren por nuestro término municipal, de sus **márgenes y paseos**, así como que garantice una limpieza periódica del **azud del Boeza**.

El **antiguo centro de salud** y la **casa de Villarejo**, ambos de titularidad municipal, dejarán de ser edificios sin uso, convirtiéndose en infraestructuras al servicio de la población del municipio.



MÁS INFORMACIÓN EN:
bembibre2023.coalicionporelbierzo.org

Es la hora de Bembibre
